

CekFakta - Kalimasada - Task #60302

PEMBERITAHUAN PENTING Varian Covid baru Delta sangat cepat menulari orang bahkan yang telah diva...

07/28/2021 02:38 PM - Harry Sufehmi

Status: Closed	Start date: 07/28/2021
Priority: Normal	Due date:
Assignee:	% Done: 0%
Category:	Estimated time: 0:00 hour
Sprint/Milestone:	
Description	
Request for fact check about	
PEMBERITAHUAN PENTING	
Varian Covid baru Delta sangat cepat menulari orang bahkan yang telah divaksinasi, jadi berhati-hatilah!	
Gelombang Ketiga sedang menghantam Dunia.	
Silakan membuat penjaga diri segera	
<ol style="list-style-type: none">1. Jangan keluar kecuali benar-benar diperlukan.2. Kenakan masker double ketika Anda pergi keluar.3. Jangan makan di luar rumah Anda.4. Jangan biarkan orang masuk bertamu ke rumah Anda, apakah mereka kerabat ataupun teman dekat.5. Jangan pergi ke rumah kerabat atau teman.6. Semprot semua barang yg diterima dari kurir sebelum dibuka.7. Perkuat imunitas tubuh anda, artinya tingkatkan nutrisi tubuh Anda (Makro dan Micro Nutrisi, dgn supplement yg tahu jelas asal nya, aman, alami, organik, ada halal & bpom nya.	
Hati2 beli di online, jika tidak jelas asal usul dan pabriknya serta tdk ada BPOMnya, banyak vitamin or suplement yg palsu di online.	
<ol style="list-style-type: none">8. Jangan stress, parno, panik dan ketakutan yg berlebihan, karena itu semua akan menurunkan imunitas tubuh kita.9. Istirahat yg cukup 7-8 jam sehari dan kurangi makanan yg mengandung gula, glukosa dan karbo.	
Tindakan pencegahan ini sangat penting.	
Orang-orang meremehkan ini di Indo-Pakistan, sekarang jutaan orang mati. Sejumlah besar populasi dunia mengalami kematian karena kurang pengetahuan dan tidak mengambil tindakan pencegahan.	
Covid tidak membedakan korban, baik kaya maupun miskin, mereka yang tidak mengikuti protokol kesehatan dan menjaga imun tubuh dgn nutrisi yg cukup akan terinfeksi	
Status dunia seperti yang terjadi saat ini.	
Kanada, melarang penerbangan masuk dan keluar, dan jumlah kematian harian melebihi 1.000 korban.	
Visa Arab Saudi diblokir dan tidak ada penerbangan masuk dan keluar.	
Perbatasan Kolombia benar-benar diblokir.	
Brasil memasuki fase yang paling serius, dengan pernah mencapai lebih dari 4.100 perhari.	
Spanyol telah mengumumkan bahwa keadaan darurat harus diperpanjang.	

Inggris Raya mengumumkan penutupan perbatasan selama satu bulan.

Perancis terkunci selama 2 minggu.

Jerman Dikemas selama 4 minggu.

Italia mengikuti menutup negaranya dari orang luar yg masuk.

Semua negara / wilayah ini telah mengkonfirmasi gelombang ketiga COVID19, lebih serius membunuh lebih banyak korban daripada gelombang pertama dan kedua.

Oleh karena itu, kita harus sangat berhati-hati dan mengambil semua tindakan pencegahan.

Jadilah komunikator yang waspada antara teman dan keluarga.

Selamatkan semua orang dari gelombang ketiga.

Jangan menilai gelombang kedua tidak ada yang serius terjadi ...

Sejarah memberi tahu kita bahwa seperti flu Spanyol 1917-1919, gelombang ketiga lebih berbahaya daripada gelombang pertama dan kedua.

Lindungi diri Anda dan keluarga Anda.

Pertahankan langkah-langkah keamanan dgn protokol kesehatan & tingkatkan imun tubuh.

Sejarah tidak akan berbohong, mari kita lihat ke belakang.

TOLONG jangan menyimpan informasi ini untuk diri sendiri, teruskan untuk berbagi dengan keluarga dan teman-teman .
<https://www.google.com/amp/s/www.sinarharian.com.my/ampArticle/148094>

Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request.

Invalidate Request: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=46918>

Notify Requesters: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=46918>

From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.

History

#1 - 07/29/2021 07:18 PM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed